Ortsbeirat Oberzwehren



Kassel, 26. November 2013

Mitteilungen

Der Ortsvorsteher teilt mit, dass

- sich der Vorsitzende des Behindertenbeirats mit ihm wegen der Forderung des Ortsbeirates auf Verzicht von Ansagen an der Haltestelle Altenbaunaer Straße in Verbindung gesetzt hat. Es hat auf die Notwendigkeit der Ansagen für blinde und sehbehinderte Menschen hingewiesen.
- 2. am Volkstrauertag keine Kranzniederlegung am Heldenhain stattgefunden hat, da die Feier nicht organisiert worden ist. Die Pfarrer bedauern dies, Bürger sind vergebens gekommen. Das Ehrenmal war eine Woche vor dem Volkstrauertag mit rosa Farbe beschmiert worden. Der Ortsvorsteher hat beim Umwelt- und Gartenamt eine umgehende Entfernung veranlasst.
- 3. Der Ortsvorsteher wird beauftragt, sich mit VdK und Reichsbund in Verbindung zu setzten und beide Vereine darüber zu informieren, dass sich der Ortsbeirat künftig um die Kranzniederlegung kümmern wird.

Die Stellungnahmen des Magistrats zu Punkten vorangegangener Sitzungen werden bekannt gegeben.

Eberhard Fedon Ortsvorsteher

Jutta Gerth Schriftführerin